



Objet : Remerciements aux donateurs de la bourse de recrutement au doctorat du Fonds de recherche sur le VIH/Sida

Cher donateur,

Je vous écris cette lettre pour vous remercier chaleureusement de votre don de 10 000 \$ au Fonds de recherche sur le VIH/SIDA. Je suis grandement reconnaissant et ravi d'avoir été sélectionné comme récipiendaire de cette bourse.

La réussite dans les études supérieures demande de l'engagement, de la motivation et de la passion pour notre travail. Un soutien financier stable est tout aussi important et cette bourse sera d'une grande aide pour l'avancement de mon projet de recherche. De plus, cette reconnaissance est une motivation supplémentaire pour poursuivre mes études de 3^e cycle. Cette bourse m'indique que la bataille contre le VIH préoccupe grandement le donateur ainsi que l'Université Laval.

Étant natif de Limoilou, l'Université Laval a toujours représenté pour moi l'excellence en éducation. Aujourd'hui, je suis très fier d'en faire partie. Dès mon premier stage en recherche et tout au long de mes études supérieures, j'ai compris que le Département de recherche en immunologie et infectiologie de l'Université Laval fait partie de l'élite mondiale. Pour cette raison, je crois être dans un environnement idéal pour mener à terme mon projet de recherche qui consiste à déterminer le rôle du DCIR dans la pathogénèse associée au VIH.

Être récipiendaire d'une bourse m'a sensibilisé à la nécessité de supporter les étudiants dans leurs études et de les supporter autant moralement que financièrement. Au cours de ma carrière professionnelle, je souhaite pouvoir redonner à mon tour.

Encore merci pour votre générosité.

Cordialement,

Julien Boucher

Julien Boucher
Doctorat en microbiologie-immunologie

